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Chère Équipe, chers Actionnaires et Partenaires, Madame, Monsieur,

Nous sommes ravis de pouvoir partager cette deuxième lettre d’actualités avec vous. Le succès d’une
entreprise est avant tout un sport d’équipe. Une équipe motivée, alignée et proche des besoins de ses clients !

C’est ainsi que nous souhaitons la bienvenue à de nouveaux clients tels que La Caisse des dépôts, Veolia
Industries, la Société Générale (via notre partenaire le groupe Hervé Thermique), Fiducial (via notre partenaire
Oksigen), la CRAM, E’nergys (Groupe Socomec) ou encore le département de la Côte d’Or - premier client
parmi nos nouveaux clients du produit Eco-Factures ! Energisme enregistre sur la fin de ce deuxième trimestre
une forte accélération du nombre d’affaires signées.

Ces signes encourageants sont le résultat d’une réelle intensification du travail des équipes marketing, avant-
vente, vente, customer success et du support. Cette approche customer-centric nous permet aussi de
constater une réduction signficative du churn client.

Nous voulons aussi vous dire la fierté des équipes Produit et Tech qui ont travaillé d’arrache-pied pour
concevoir, maquetter, développer, tester et mettre en production notre nouveau produit Eco-Factures en un
temps record. Les délais ambitieux ont été tenus pour ce produit qui rencontre déjà son marché. Les équipes
ont beaucoup d’idées pour le lancement de nouveaux produits dont certains sont même déjà en
développement.

Tout ce travail a été mené en parallèle d’une nette amélioration de notre efficacité opérationnelle à
isopérimètre commercial, même s’il reste encore des marges de progression que nous poursuivons de manière
diligente.

La fin du mois de juin a été ponctuée par notre Assemblée Générale Ordinaire. Nous sommes toujours ravis de
rencontrer nos actionnaires et sommes sensibles au fait que plusieurs d’entre eux soient venus de loin et nous
aient offert des retours et des idées utiles à notre réflexion. Nous les remercions de leur présence le 27 juin.

Nous envisageons l’avenir avec enthousiasme : par exemple, le Décret Bacs qui impose des installations de
modules de Gestion Technique du Bâtiment, alors que moins de 10 % des immeubles non-résidentiels en sont
équipés, va nécessiter des EMS tels que le nôtre et un pilotage que nous pouvons offrir.

Comme annoncé, nous ferons un point complet sur notre activité du 1er semestre le 30 juillet prochain.

Cordialement,

Ramez Alexander Nasser Jérôme Knaepen
Président Directeur Général Directeur Général Délégué

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=eIUEj0u04kSH4qJ80xRYbbW1iMiT3b5JigTA5QrxTm9URVQ2NjdEWjQzTlg0WTYyVEM3T0lEUFgwRy4u
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Téléchargez notre nouveau 
catalogue services API’s

Le pôle produit est à l’honneur

Interview de Léa Barus
Nous sommes ravis de vous présenter Léa 
Barus, notre Product Designer chez 
Energisme.

Peux-tu te présenter ?

Je me présente, Léa Barus. Originaire de Toulouse, je travaille chez
Energisme depuis un an comme Designer Produit. Mon rôle est de
concevoir des maquettes interactives et de mener des recherches
pour comprendre les besoins des utilisateurs afin de créer des
applications plus intuitives et efficaces.
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Quelles sont tes principales missions au 
quotidien ?

Mes tâches varient beaucoup selon les jours et les périodes, mais
certaines sont régulières. Je conçois des applications en discutant
avec le responsable de projet, en créant des wireframes (des croquis
qui montrent l’agencement des éléments sur l’écran) pour définir
l’architecture (la structure) de l’application, et en réalisant le
prototype final. Ce prototype est basé sur les besoins des clients et les
retours des différents pôles. Je m'occupe aussi du Design System,
notre bibliothèque de composants, et je fais des études utilisateurs
pour comprendre leurs comportements, attentes et environnements.

Sur quoi travailles-tu en ce moment ?

Actuellement, je travaille sur la conception de l'application
Patrimoine ainsi que sur la refonte du site internet. En parallèle, je
m'occupe également des corrections et des mises à jour nécessaires
aux maquettes existantes.

Qu'est-ce qui te motive à travailler chez 
Energisme ?

Ce qui me passionne dans mon travail chez Energisme, c'est de
développer de nouvelles solutions pour aider nos clients à optimiser
leur activité et leur consommation énergétique. Chaque jour, je suis
confrontée à de nouvelles problématiques et à des sujets variés sur
l’énergie, tous stimulants à traiter à travers les interfaces de nos
applications existantes et en développement. Travailler pour
Energisme, qui optimise la consommation d'énergie des entreprises
et du secteur public, s'aligne parfaitement avec mes valeurs, car
jouer un rôle dans cette mission est important pour moi.

Quelques nouveaux clients

Groupe SOCOMEC

Par l’intermédiaire de notre 
partenaire Hervé Thermique

Véolia industrie

https://energisme.com/catalogue-apis/



